

Pferdehänger voraus! Trailer-Training in der Messehalle

16.02.2024



Auf Süddeutschlands größter Pferdemesse, der Pferd Bodensee in Friedrichshafen, gibt es bis zum 18. Februar, auf der einen Seite natürlich ein riesiges Ausstellerangebot an Ausrüstung, dazu gibt es viel zu erleben im Rahmenprogramm, und es gibt auch Mitmachaktionen. Zum ersten mal gibt es beispielsweise das Trailer-Training. Hier können die Besucherinnen und Besucher mal selbst ausprobieren, wie es sich mit einem Pferdeanhänger fährt.

Leadin

Auf Süddeutschlands größter Pferdemesse, der Pferd Bodensee in Friedrichshafen, gibt es bis zum 18. Februar, auf der einen Seite natürlich ein riesiges Ausstellerangebot an Ausrüstung, dazu gibt es viel zu erleben im Rahmenprogramm, und es gibt auch Mitmachaktionen. Zum ersten mal gibt es beispielsweise das Trailer-Training. Hier können die Besucherinnen und Besucher mal selbst ausprobieren, wie es sich mit einem Pferdeanhänger fährt. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich das mal angeschaut.